

#XÓCHITL GÁLVEZ

Prepara proyecto de presupuesto del FAM para 2024 P8

**#SOBREPRESUPUESTO** 

## GÁLVEZ ALISTA PROYECTO

PIDE RECURSOS PARA
PUEBLOS INDÍGENAS;
VE RIESGO EN OPERACIÓN
DEL TREN MAYA

MISAEL ZAVALA Y JESÚS LEMUS



PAIS@ ELHERALDODE MEXICO.COM

Xóchitl Gálvez Ruiz, coordinadora del Frente Amplio por México, encabezará la propuesta de proyecto de presupuesto 2024 del PAN, PRI y PRD en los próximos días.

Durante su gira por Puebla, la panista también se refirió a la falta de recursos del Tren Maya para operar. Dijo que hay tramos que no son viables para su circulación.

Aunque es senadora, y el tema se encuentra en la arena de la Cámara de Diputados, la virtual candidata presidencial del Frente Amplio por México dará a conocer el proyecto alternativo de presupuesto donde, entre



INICIATIVAS SO-BRE MOVILIDAD TIENE GÁLVEZ.



AYER XÓCHITL EN PUEBLA. otras cosas, se exigirá al gobierno que destine al menos cuatro mil millones de pesos en obras para beneficiar a los pueblos y comunidades indígenas.

También se pedirán recursos que brinden atención a las mujeres, para educación, ciencia y tecnología y más dinero para los estados y municipios, que están completamente abandonados.

Así lo informó el líder nacional del PAN, Marko Cortés, quien aseguró que su partido hará todo lo que esté en sus manos para evitar un retroceso mayor en 2024.

En Puebla, Gálvez habló del problema de la movilidad, un tema que impulsa desde el Senado y destacó la necesidad de invertir en infraestructura vial para que los ciudadanos transiten por calles más seguras.

"Nos faltó el fondo para la movilidad, para darles dinero a los alcaldes y hagan cruces seguros. Debemos hacerlo poco a poco", indicó.

Sobre el Tren Maya dijo que le gustaría se estrenara en su totalidad y no por partes.



- Dijo que no existen niveles de prioridad para caminar por la vía pública.
- Fue al Informe de Gobierno del Alcalde de Puebla, Eduardo Rivera.
- Primero debe estar el peatón, luego el ciclista, y el transporte. público
- Señaló fallas del magno proyecto del Tren Maya.



APOYA . Xóchit Gálvez con el alcalde de Puebla, Eduardo Rivera.